



UNE CRÈCHE DANS UN ÉCRIN VERT

L'esquisse du projet met en valeur les espaces verts, l'un des atouts de l'opération.

Au cœur d'un écrin de verdure, le projet Perthuis en cours de construction prévoit la réalisation d'une crèche de 60 berceaux, de 17 logements locatifs sociaux et d'un parc public.

Au nord-ouest de Clamart, dans un quartier pavillonnaire proche de la Gare, un projet enthousiasmant est en train de voir le jour. Sur un terrain appartenant à la Ville, il propose trois fonctions complémentaires. D'abord la construction de 17 logements sociaux à taille humaine. L'architecture du petit immeuble collectif et des logements individuels voisins s'insère parfaitement dans l'environnement du site et dans le respect de son caractère pavillonnaire. La conception d'un bâtiment élégant et fonctionnel par l'agence d'architecture Daudré-Vignier, et l'organisation rigoureuse du chantier

permettent à Vallée Sud Habitat de développer cette opération dans un temps très serré pour une livraison avant la **fin 2025**.

Les logements collectifs surplomberont une toute nouvelle crèche municipale. Début 2026, 60 nouveaux berceaux verront donc le jour lorsque la crèche Perthuis ouvrira ses portes, grâce au concours financier de la CAF et du Conseil départemental des Hauts-de-Seine. « *Cet effort important nous permet de mieux répondre aux besoins des familles qui sont croissantes* », explique Christine Quillery, 1^{ère} adjointe au Maire, déléguée à la petite enfance. En effet, cette ouverture portera le nombre total de berceaux à 600,

répondant à l'objectif défini en début de mandat.

Enfin, l'ensemble sera bordé d'un parc public paysager fort appréciable dans un quartier qui en compte moins que d'autres. D'une superficie d'environ 2 200m², aménagé par la Ville, il permettra à l'ensemble de la population, les résidents actuels, ceux qui occuperont les futurs bâtiments ou les utilisateurs de la crèche par exemple, de bénéficier d'un espace vert qualitatif.



**60 NOUVEAUX
BERCEAUX**